



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

BCN confirma que diversos sectores impulsaron exportaciones en 2013

El Banco Central de Nicaragua publicó este 21 de febrero de 2014, el *Informe Mensual de Comercio Exterior de Mercancías Enero-Diciembre*, en éste se destaca el impulso del sector minero en lo que respecta al dinamismo de las exportaciones totales del año 2013, las que ascendieron a 2,400.7 millones de dólares. Esto fue posible con el respaldo de las ventas de oro que obtuvieron un crecimiento del 2.1 por ciento interanual en valores, así como de otras mercancías.

Según el informe, el oro, café, azúcar, lácteos, maní, camarón, frijol, langosta fueron los productos líderes de acuerdo a los ingresos generados por las exportaciones del país, representando el 75.5 por ciento del total. Por su parte, los bienes de mayor dinamismo fueron ganado en pie, melaza y oro, los cuales aumentaron sus ingresos en 9.5 por ciento en promedio, respecto a 2012.

No obstante, el déficit comercial ascendió a 2,817.7 millones de dólares con un incremento de la brecha en 77 millones de dólares con respecto a lo registrado en el año 2012, como producto de la reducción del valor de las exportaciones FOB (-10.3%) que fue superior a la caída de las importaciones FOB (-3.7).

En este resultado, influyó principalmente el deterioro interanual de los términos de intercambio, el que fue cercano a 8.0 por ciento, debido a una reducción promedio interanual de los precios de exportación de 8.8 por ciento. Estos menores precios afectaron el valor de las exportaciones de productos como el café, oro, azúcar, entre otros.

En otro orden, las importaciones CIF alcanzaron los 5.649.5 millones de dólares, registrando una reducción en valor de 3.4 por ciento, lo cual fue determinado por descensos en las compras de combustible y las adquisiciones de bienes de capital para la industria y telecomunicaciones.

Managua, 21 de febrero 2014